



秋の夜長に

校長 鶴田 和 仁

ここ古仁屋もすっかり朝夕涼しくなり、秋が確実に深まっていると感じます。さて、鹿児島県は毎年11月1日～7日の期間を地域がはぐくむ「かごしまの教育」県民週間として設定しています。この取組は、この期間に多くの方々に学校や子どもたちの様子を見ていただくことにより、これからの「かごしまの教育」について考えていただくとするものです。本校は、11月2日(木)18:00～19:00に「古小夜とぼし」、11月6日(月)、7日(火)は自由参観日となっていますので、御都合のつかれる時間に、ぜひ、子供たちの活動の様子を見に来ていただきたいと思ひます。

また、11月6日(月)から11月17日(金)まで校内読書旬間です。この期間には、お薦めの本を紹介する読書郵便や図書委員会の児童による読み聞かせや「音楽と絵本のつどい」など、子どもたちを本の世界に誘う様々な取組が計画されています。

本や絵本からお話の世界を想像して映像を思い浮かべながら読む楽しさを学んだり、時には主人公に同化してハラハラ・ドキドキしたり、時には悲しくなったりするのが読書の醍醐味で、イメージする力が思考力の向上につながっていくと思ひます。世の中には、絵本や物語だけでなく、科学的な読み物や、知的好奇心をくすぐられる様々な分野の本があります。せっかくの機会ですので、日頃読むことの少ない分野の本も手にとってほしいと思ひます。

特に、子供たちには伝記を読んでほしいです。伝記を読むことは歴史を学ぶことにつながりますし、様々な失敗や挫折を通して成長する偉人の姿から努力することの大切さ、道徳心、向上心、その国の文化など、多くのことを学ぶことができます。

高校生を対象に読書に関する調査によると、読書のきっかけとして一番多かったのは、「友人や先生から本を紹介されたから」でした。身近な人から薦められると子供たちの読書意欲が高まるようです。秋の夜長に、家族で本の話をするのもよいのではないのでしょうか。



【学校教育目標】

次代(2040年代)を担う心豊かで確かな学力を備え、たくましい古仁屋の子どもを育てる。

11月行事予定

1日(水)～7日(火)

地域が育むかごしまの教育県民週間

1日(水)～10日(金)

いい歯にっこりかごしま週間

6日(月)心の教育の日、授業参観<1～6校時>

食に関する指導(全学年)

7日(火)授業参観<1～6校時>、

学校保健委員会、生活科フェスティバル

SC来校

8日(水)あまたん秋祭り③

6日(月)～17日(金)校内読書旬間

13日(月)～17日(金)教育実習

17日(金)避難訓練(火災想定)

24日(金)学級PTA(低→中→高)

12月行事予定

※12月は「校内人権月間」です。

9日(土)持久走大会

12日(火)SC来校

22日(金)終業式、大掃除

28日(木)仕事納め



※11/9～11/15 秋季全国火災予防運動(火災に気を付けましょう!!)



古小だより

令和5年10月27日（金）発行

11月生活目標「時間を守って生活しよう」

11月保健目標「歯と口の健康について考えよう」

第76回運動会をおこないました

10月1日（日）に第76回運動会を行いました。前日まで、雨の心配はないだろうと思っていたのですが、天候判断の頃には、複数の天気予報サイトで雨予想がありました。大変迷いましたが、最終的には子どもたちの安全を最優先と考え、雨天プログラムでの実施を判断致しました。

開会式では赤組団長の脇田勇波さん、白組団長の元莉夢さんの熱い気持ちのこもった誓いの言葉から、運動会がいよいよ始まるぞという会場の空気がぐっと熱を帯びていきました。

競技に入りますと、雨天プログラムにより、いくつかカットになってしまった競技もありましたが、応援合戦やかっこや低・中・高学年の表現運動、そして終わりに近づき八月踊り・赤白対抗リレーになると、運動会が一気に盛り上がっていきました。ちょうど雨も降り始めましたので、閉会式はテント内で行いました。本年度の結果は接戦の末、白組の勝利となりました。どちらの組の子どもたちも素晴らしい頑張りでした。朝早くから、場所取りに来られた皆様、子どもたちの演技する姿に声援を送ってくださった皆様、子どもたちのためにお弁当を準備してくださった皆様、どうもありがとうございました。



芸術鑑賞会がありました

本年度の芸術鑑賞会では、先日、奄美民謡大賞も受賞された里朋樹さんと、義永陽子さんにお越しいただき、島唄の演奏を聴かせていただきました。

唄の素晴らしさはもちろん、子どもたちにも気さくに話しかけてくださり、体育館が楽しさ、音楽の温かさ・情熱に包まれました。子どもたちは本当に幸せな時間を過ごしておりました。里さん、義永さん、ありがとうございました。

パンの木、受賞のお知らせ



本校の読書ボランティア「パンの木」が「令和5年度優良読書グループ」として表彰されることになりました。いつも子どもたちのために、素敵な読み聞かせをしてくださる皆さんの活動ぶりを評価していただけたかと思えます。パンの木の皆さん、おめでとうございます。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間

11月1日～7日は県民週間です。今年は人数制限をせずに実施致します。以下の計画をご覧ください保護者及びご親族、地域の皆様も是非学校にお越しください。なお、来校時は受付をお願いします。

- 自由参観日：11/6（月）、7（火）
1～6校時参観できます（朝の会、給食等除く）
- 11/6の主な活動 心の教育の日（道徳参観）
食に関する指導
- 11/7の主な活動 生活科フェスティバル

【空き缶回収の収益報告】

皆様にご協力いただいた空き缶回収の収益をお知らせいたします

R5.6月～9月分…アルミ缶	4,680円
スチール缶	2,160円
計	6,840円